

Hinterhof Kapelle

Diese Kapelle wurde von Andreas und Gertraud Brunauer (Hinterhofbauern) aus Dankbarkeit für die Gesundung ihres Sohnes Roman nach zweijähriger Bauzeit im Jahr 2011 fertiggestellt. Der Pfarrer MMag. Gottfried Grengel segnete sie am 9. Oktober 2011 feierlich.

Den 9. März 2009 wird man bei der Familie Brunauer (Hinterhofbauer) in Krispl wohl nie vergessen, denn an jenem Tag wurde Sohn Roman in die Kinderchirurgie Salzburg einge-

liefert. Er hatte gegen Mitternacht starken Schüttelfrost bekommen und jede halbe Stunde verschlechterte sich sein Zustand. Das war erschreckend für seine Mutter. Der Arzt sagte sofort zu seiner Mutter, sie sollte seinen Vater verständigen, weil die Ärzte nicht wussten, ob er es überleben wird. Als der Vater in die Klinik kam und den damals 15- Jährigen so liegen sah, versprach er eine Kapelle zu bauen, wenn sein Sohn dies überstehen würde. Wie durch ein Wunder aber wurde Roman wieder gesund.

Diese Andachtsstätte hat einen rechteckigen Grundriss mit halbrundem Abschluss. Das vorspringende leicht geschweifte Schopfwalmdach wird von zwei Marmorsäulen auf niederer Mauer gestützt. Am First ist ein Kreuz angebracht. Oberhalb der runden Schmiedeisentür steht IHS, 2011 und aus Dankbarkeit. In der Kapelle befinden sich eine Marienstatue und drei Engel.

